

ロックフィールダース活動報告！！

ろっくん通信

Vol:24
10/21.28

10月21日、28日と、二週続けて練習試合を行いました。

10月21日は北野建設(株)オールヒーローズチームと、第一試合は野球、第二試合はソフトボールを行い、結果は一勝一敗と五分でした。特にソフトボールでの試合の時は、チームの弱点である、打撃がどうしてもあと一本がほしい時にカんでしまい凡打に終わってしまいました。守備や連携プレーは、個々の守備が固まってきた事もあり、良くなってきています。来年に向けて大きな課題を残しました。

10月28日は、長野信用金庫様とのソフトボールを行い、前週と違い、和気あいあいのフレンドリーな試合でしたが、打撃では悪い所が出ていました。最後はチームだけの守備練習を行い、今年の締めとしました。

来年は4月から行う予定でいます。まずは、打撃力アップに向け、練習をしていきたいと思っています。

そう、「来年こそはの思い」で、北和会ソフトボール大会での「優勝」をめざします。

選手の皆様ご苦労様でした。応援していただきました皆様ありがとうございました。来年もよろしくお願いいたします。

練習試合の選手たちの姿はこちら ↓ ↓ ↓ ↓ ↓ ↓

北野建設(株)オールヒーローズチーム様と



力強いバッティング同士で互角の戦い！



早朝は寒かったものの、晴天に恵まれました☆





長野信用金庫様と和気あいあいの練習試合



ナイスバッティング！



女性の活躍も☆



滝沢部長の愛犬ゆずちゃんも応援☆



暑いくらいの晴天！



ありがとうございました！！



来年の活動をお楽しみに！！

